

## Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Bersama PPL Dan Poktan Pompanisasi Di Lahan Pertanian

Basory Wijaya - [TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM](http://TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM)

May 16, 2024 - 10:34



TUBAN, - Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Serda Subono bersama Petugas Penyuluh Pertanian serta Ketua Poktan Lakukan Program Pompanisasi dari Kementerian di Lahan Pertanian Desa Jamprong Kecamatan Kenduruan

Kabupaten Tuban, Kamis (16/05/2024).

Program Pompanisasi Kementerian Pertanian Republik Indonesia yang sedang digalakkan oleh Pemerintah Pusat sampai ke tingkat Pedesaan dapat terwujud dengan adanya dukungan Alat Mesin Pertanian (Alsintan) yang diserahkan kepada Kelompok Tani (Poktan) di setiap Kecamatan atau Desa yang mendapatkannya.

Kecamatan Kenduruan pada penerimaan Alsintan tahun anggaran sekarang ini mendapatkan tiga unit Pompa air yaitu dua unit Pompa Diesel, dan 1 unit Pompa Bensin, dua unit yang diterima oleh Poktan Desa Jamprong kali ini dilakukan pemasangan di lokasi sumber air.



Pemasangan Pompa dikerjakan oleh Poktan dan anggotanya, PPL Balai Penyuluh Pertanian Kec. Kenduruan, Babinsa dan Anggota Koramil 11 Kenduruan.

Poktan yang menerima Alsintan ini yaitu Poktan Mulya Sejati diketuai Bapak Susmiyanto dengan Pompa Diesel 6 Inchi dengan sasaran areal pengairan 10 Ha, dan satu unit lagi diterima Poktan Abadi yang diketuai Bapak Sukiman dengan Pompa 3 Inchi untuk mengairi areal sawah 5 Ha.



Pemasangan dua unit pompa ini dilakukan dalam satu hari dan dua duanya berhasil dialirkan dengan sumber air dari Sumur Bor di masing- masing lokasi yang telah ditentukan saat tinjau lapangan dua bulan yang lalu.

Petugas Penyuluh Pertanian yang merangkap Petugas Statistik Balai Penyuluh Pertanian Kec. Kenduruan Bapak Soegiharta mengatakan bahwa program pompanisasi tahun ini tujuan utamanya adalah menambah Indek Pertanaman (IP) dalam satu musim tanam tahun ini terutama tanaman padi sebagai kebutuhan pokok warga.

"Tujuan utama untuk meningkatkan Luas tambah tanam terutama Padi, yang biasanya satu kali menjadi dua kali dalam satu musim", Terang PPL.

Babinsa Jamprong Koramil 0811/11 Kenduruan Serda Subono mengatakan

bahwa akan selalu siap untuk bekerja bersama dengan para petani dan petugas penyuluh dalam rangka pendampingan program pemerintah untuk meningkatkan pertanian khususnya di desa binaan dalam rangka mensukseskan program Pompanisasi Kementan RI.

"Saya berharap bersama Poktan, Petugas Penyuluh, dan warga bekerja dan hasilnya dapat terwujud dan berhasil", Ungkap Babinsa. (Farozich).  
oky